

ENFOQUE HUMANISTA

NEM (Nueva Escuela Mexicana)

Este nuevo plan de estudios viene a cambiar la manera de “enseñar” en el aula, que muchos docentes teníamos. Es bien sabido que es un constante reto, del cual, muchos seguimos aprendiendo todavía.

Conocer y dominar todos los términos, proyectos y contenidos que propone este plan, es un trabajo interminable.

Relacionarlo con el grado que atiendes y además poner en práctica todos los proyectos, si es un reto constante.

Actualmente atiendo cuarto grado y he vivido muy rápido todo este regreso a clases y el plan de estudios 2022, ya que, son 35 alumnos y realmente tenemos que

trabajar rápido para ver todos los contenidos.

Sin embargo, una de las estrategias que he aplicado con enfoque humanista es la de “revisión de compañeros” es decir, al terminar un trabajo, los compañeros deben intercambiar sus libretas y revisar el trabajo del compañero que le tocó.

Les hago mucho hincapié, en que esta revisión debe ser desde el respeto y apoyo hacia el compañero. Resaltando lo bueno, pero también ayudando a mejorar en las áreas de oportunidad. Siempre expresar como: “puedes mejorar tu letra” “puedes mejorar tu lectura” etc. Para lograr un bien común y no herir sentimientos de nadie.

Creo que esto les ha ayudado mucho a los alumnos, pues se crea un ambiente de

aprendizaje, respeto y empatía hacia a los demás. Así como, colaboración grupal y que tengan la seguridad que, al exponer algún tema, no van a recibir burlas o comentarios hirientes, como normalmente los conocen.

